



Participación del Arq. Horacio Guerrero García en el IV Congreso Nacional ICLEI Obras y Servicios Públicos en León. 23 de abril.

Actividades realizadas:

Reunión del Grupo de Impulso y Seguimiento "Desarrollo Institucional" Instalaciones del Iplaneg. Martes 22 de abril.

Entrevista con el Instituto de la Mujer Guanajuatense en las Instalaciones del Iplaneg. Martes 22.

Horacio Guerrero García como conferencista en el IV Congreso Nacional de Obras y Servicios Públicos. Miércoles 23 de abril.

Taller de Capacitación con Cortazar en las Instalaciones del Iplaneg. Jueves 24 de abril.

Plática con alumnos de Arquitectura de la Universidad Iberoamericana. Instalaciones del Iplaneg. Viernes 25 de abril.

Taller con municipios "Un alto a mitad del camino". Hotel Misión Comanjilla, Silao de la Victoria . Viernes 25 y sábado 26 de abril.

Lo que se ha escrito sobre Iplaneg:

Artículo de Horacio Guerrero García: Día de la Madre Tierra 2014

La Madre Tierra refleja la interdependencia que existe entre los seres humanos, las demás especies vivas y el planeta que todos habitamos, por ello, la Asamblea General de la ONU declaró el 22 de abril como Día Internacional de la Madre Tierra en el afán de observar la necesidad de ayudar a mejorar las vidas de los millones de personas que sufrimos del desorden para que podamos llevar una vida plena y significativa.

http://goo.gl/pH3prp



Eventos próximos:

Entrega de certificados del Modelo de Equidad de Género en el Centro de Convenciones de Guanajuato. Martes 29 de abril.

Reunión con el Municipio de Tierra Blanca. Martes 29 de abril.

Reunión con el Municipio de Victoria. Miércoles 30 de abril.

Reunión con el Municipio de Xichú. Miércoles 30 de abril.

Reunión con el Alcalde de Coroneo. En instalaciones del Iplaneg. Viernes 2 de mayo.

7 de abril: Día Mundial de la Salud Enfermedades transmitidas por vectores



Evita lugares u objetos donde se pueda estancar el agua.

Iplaneg

gto

Más de la mitad de la población mundial corre el riesgo de contraer estas enfermedades. Sin embargo, las personas más pobres son las más afectadas.

Puedes proteger a tu familia y protegerte tú mismo adoptando medidas sencillas como el saneamiento del ambiente doméstico y de los espacios cercanos a las comunidades, donde se reproducen o protegen los vectores y facilitan el contacto entre agentes y huéspedes.

En Guanajuato la incidencia de las enfermedades transmitidas por vectores es minima, por lo que no representa un problema grave de salud pública. Esto como resultado de las acciones de prevención implementadas por el Gobierno del Estado.

19 de abril: Día Mundial de la Bicicleta

> Hoy en día, León ocupa el tercer lugar a nivel Latinoamérica en la red de ciclovías.

La Zona Metropolitana de León cuenta con una de las redes de ciclovías más importante del país que comunica a la ciudad de León, San Francisco y Purísima del Rincón.

Iplaneg

gto

22 de abril,

Dia Internacional de la adre Tierra: "Ciudades Verdes"

Piensa verde, piensa sustentable. Con el Fondo Metropolitano 2013 para la Zona

Metropolitana de León apoyamos la conformación de los proyectos ejecutivos de 3 parques lineales para los Pueblos del Rincón por un monto cercano a los 5 millones de pesos.

Generar un equilibrio entre economía, sociedad y ecología es ser sustentable.

Hacer ciudades verdes es un paso hacia la conformación de generar Ciudades Humanas.

Iplaneg